

СТАТИСТИКА В ПЕРИОД УПРАВЛЕНИЯ НР БОЛГАРИИ  
АНТОНОМ ЮГОВЫМ (1956—1962 гг.)

РЕЗЮМЕ

Автор статьи обобщает развитие и использование статистики в период управления Антона Югова следующим образом:

- оказывается, что этот период благоприятствует развитию и использованию статистики в руководстве государства;
- серьезно передвигается вперед работа по составлению отчетного баланса народного хозяйства;
- отраслевые статистики получают заметное развитие;
- полагаются основы временных динамических рядов;
- выделяются контуры союза статистической науки и статистической практики;
- ставится начало развития и использования вычислительной техники в работе болгарской статистики.

Автор останавливается и на вопрос о том, была ли манипулированной статистика в период управления Антона Югова и категорически отвечает: „Нет!“ Статистика осуществляла свою работу профессионально и не была обремененной пристрастиями и интересами, связанными с деформацией статистических данных.

BULGARIAN STATISTICS DURING THE ADMINISTRATION OF  
ANTON YUGOV (1956 — 1962)

SUMMARY

The development and use of statistics during the administration of Anton Yugov are generalized in the following manner:

- this period proved to be beneficial to the development and use of statistics in governing the states;
- a substantial advance is made in drawing up the balance of the national economy;
- remarkable development of branch statistics;
- the foundations are laid for time series;
- the outlines are drawn of the relationships of statistical science and statistical practice;
- initiation of development and utilization of calculating machines in Bulgarian statistical practice.

The question: was Bulgarian statistics manipulated during the administration of Anton Yugov? is answered by a definite no! It did its task professionally and it was not encumbered by bias and interests to deform statistical data.